

## 1月の院内学級

新しい1年が始まりました。今年も院内学級の活動や、子どもたちの様子をお伝えしていきます。お正月も、院内の子どもたちは元気になるため毎日、治療を頑張っています。



病棟では、エレベーター前と院内学級前に掲示板があり、毎月、季節ごとの作品やトピックス、学習園の様子をお伝えする学習園だよりが掲示されています。画用紙や折り紙を使って作成し、2週間ごとに交換していきます。先日、掲示板の作品を見た医師の方から、「こんなちょっとのことでも、笑顔になれるってすごいですね。」と声をかけていただきました。病棟での生活は、娯楽や季節を感じることが少なく、みんな痛みや不安と闘いながら過ごしています。子どもたちだけでなく、入院生活を送る全ての人が笑顔になれたり、ほっこりできたりする作品を目指し作成しているのでとても嬉しい気持ちになりました。1月の作品は、「おせち料理」と「てぶくろ」でした。院内学級の入り口には、子どもたちと一緒にアイロンビーズで作った十二支のリースやしめ縄、画用紙で作った鏡餅も飾っています。学習園では水仙が咲き始め、チューリップが芽を出し始めました。まだまだ寒いですが、少しづつ春の準備が始まっています。

